

Bremen, 29.05.2020

B e s c h l u s s
des Fachausschusses Verkehr des Beirates Obervieland
vom 28. Mai 2020

Einrichtung 30 km/h in der Arster Heerstraße zwischen Arster Landstraße und Arsterdamm

Der Beirat Obervieland fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, in der Arster Heerstraße zwischen Arster Landstraße und Arsterdamm ein 30 km/h-Streckengebot einzurichten.

Begründung:

Die Sichtverhältnisse sind aufgrund der Kurvenbereiche in diesem Abschnitt eingeschränkt. Da im Straßenquerschnitt keine separaten Radwege vorhanden sind, wurden in der Vergangenheit Schutzstreifen für den Radverkehr auf der Fahrbahn angelegt. Aufgrund mangelnder Fahrbahnbreite konnten diese allerdings nur alternierend (fortlaufend wechselseitig) markiert werden. Somit ist in den jeweils nicht markierten Abschnitten zusätzliche Aufmerksamkeit hinsichtlich des Radverkehrs erforderlich.

Zudem ist in diesem Bereich mit dem Meybohm's Hof auch eine sozialpsychiatrische Einrichtung ansässig.

Aus Sicht des Beirates rechtfertigen die vorgenannten Aspekte hier die Einrichtung eines 30 km/h-Streckengebotes.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Radolla

Michael Radolla
(Ortsamtsleiter)